
ERM-TNP        5 juin 2016 
       à              Lyon - France 
Édimbourg – B.N.E. (1) 

Honorable bibliothécaire, 

Notre ouvrage vous est fourni gratuitement. Nous pensons qu’il sera tôt ou tard 
largement examiné et controversé. 

Honorable bibliothécaire, 

       Vous vous demandez quoi en faire, ce qui nous surprend quelque peu. Voici : 
     Le transmettre – tout spécialement – au Juge écossais en chef ; Autrement : 
     Au ministre chargé des Affaires Écossaises ; 
     Au Parlement Écossais (n’importe quel Membre, à votre choix, s’en trouvant 

l’heureux bénéficiaire). 

Honorable bibliothécaire, 

 J’attire votre attention sur ce qui suit ; ceci pourrait peut-être suffire à éviter que vous 
détruisiez à la légère notre sublime Manuel… 
        Au temps mal nommé de la “Nuit du moyen-âge” (5°/10° s.), les étrangers 
étaient déroutés en mettant les pieds en terre écossaise. Pourquoi donc ? Parce que la 
coutume de vos ancêtres voulait que la royauté se transmette selon la filiation féminine. 
(Tout l’inverse de la Loi Salique des Français : Dagobert/630  Philippe le Long/1317 !). 

Or, et c’est là où je voulais en venir : notre doctrine Réaliste Vraie rend 
hommage, sérieusement et comme il se doit, au vestige celtique matriarcal qui est en 
question ; et elle le rétablit absolument dans ses droits historiques, que le roi Kenneth Mac 
Alpin connaissait quand il s’assit en 843 sur la Pierre de Destinée (à Scone), celle-là même 
(dira-t-on) sur laquelle Jacob dormit à Bethel... 

Honorable bibliothécaire, 

        De grâce ! N’importe quel libraire d’ « ANEDA » (votre cité, n’est-ce pas ?) 
rêverait assurément de posséder un bouquin comme le nôtre, on ne peut plus original ! 

Et puis, je vous en prie, en dernier recours, vous ne pouvez mépriser notre 
précieux écrit, au point de ne même pas songer à en faire cadeau au clochard qui tend la 
main non loin de votre domicile ! Faites-le ! Je suis sûre qu’il saura en tirer parti. 

Salutations, 
Sylvie 

(1) Bibliothèque Nationale Écossaise.



W. R. C. – B. N. P (1)        June 5th 2016 
       to               Lyon (France) 

Edinburgh – N. L. S. 

Honourable librarian, 

Our work is given to you for free. We feel that it must be widely looked at and keenly 
contested, sooner or later. 

Honourable librarian, 

You wonder about what for, this fact surprising us somewhat. Here you are: 
■ Passing it – in particular – to the scottish Justice in chief. Otherwise:
■ To the Scottish Secretary;
■ To the Scottish Parliament (anyone to your liking, among the M.S.Ps, as lucky

beneficiary).

Honourable librarian, 

I ask you to draw your eye to what follows; this may be perhaps enough to prevent 
you to rashly destroy our beauteous Handbook… 
       �  In the days of the badly called “darkage” (5°/10° c.) the foreigners used to be 
puzzled when setting foot on Scottish land. But why? Because your ancestors’ custom had 
it that the kingship was handed down through the female filiation. (This, diametrically 
opposed to the Frankish Salic Law: Dagobert/630 → Philippe le Long/1317 !). 
       �  Now, and that is the point I wanted to come to: at last, our True-Realist doctrine 
pays tribute, seriously and in the correct way, to the Celtic matriarchal vestige at issue; and 
it utterly restores its historical title, that which king Kenneth Mac Alpin knew, when he sat 
on the Stone of Fate in 843, this very Stone (will it be told) on which Jacob slept at 
Bethel… 

Honourable librarian, 

       �  For pity’s sake! Any bookseller of « ANEDA » (your city, isn’t it?) would 
definitely dream of keeping a book as ours, as eccentric as can be! 
       �  Anyway, please, as a last resort, you can not despise our valuable piece of 
writing , up to the point such as not even mind giving it as a gift to the tramp who holds out 
his hand, within easy reach of your home! Do it! I am sure he will find how to make the 
most of it! 

Yours sincerely, 
Sylvie 

(1) World Realist Church – Brand New People.
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